

## **200 Dortmunder vom Kolping-Musical „KolpingsTraum“ begeistert**

Nur wenigen Deutschen wurde bisher ein Musical gewidmet, jetzt fand ein solches historisches Ereignis statt. Zum 200. Geburtstag von Adolph Kolping (8. Dezember 1813 in Kerpen geboren) besuchte der Kolping-Bezirksverband Dortmund mit 200 Personen das Musical „KolpingsTraum“ im Wuppertaler Opernhaus.

In diesem Musical wird das Leben und Werk des Priesters Adolph Kolping in einer mitreißenden Inszenierung gewürdigt.

Vor dem Musical besuchten die Dortmunder den Gottesdienst in der St. Laurentius-Kirche in Wuppertal-Elberfeld.

Adolph Kolping wirkte hier von 1845 bis 1849 als Kaplan und Religionslehrer.

Abschluss des Tages war ein gemeinsames Abendessen im Wuppertaler Brauhaus.

Alle Teilnehmer waren begeistert, vor allem vom Musical „KolpingsTraum“, so Kolping-Bezirksvorsitzender Hans-Peter Rehbein. H.P.R